



## **Gobierno garantiza recursos para el 2019 y anuncia construcción de presupuesto 2020 para la JEP**

8 de Julio de 2019 7:00 pm

Bogotá, 8 de julio. La Justicia Especial para la Paz (JEP) nace con la implementación del proceso de paz y, en ese contexto, para la vigencia 2019 presenta un presupuesto de inversión por \$90.358 millones, acorde a las condiciones macroeconómicas y fiscales del país.

Este presupuesto muestra el compromiso del presidente Iván Duque con el cumplimiento de la implementación del acuerdo de paz.

En lo que respecta al año 2020, el Departamento Nacional de Planeación (DNP) se encuentra en el proceso de construcción del proyecto de presupuesto de inversión. El primer paso en esa tarea es comunicar a las entidades una cuota de inversión de carácter preliminar, monto que puede ser revisado durante el proceso de elaboración final del presupuesto, tal y como está regulado por los Decretos 1068 y 1082 de 2015.

En ese sentido, el Gobierno Nacional se reunirá con las entidades que conforman el sector Justicia Especial para la Paz con el fin de analizar las proyecciones de gasto de dicho sector y elaborar el proyecto de presupuesto para el año entrante.

Es importante precisar que el Presupuesto General de la Nación (PGN) del próximo año será radicado por el Gobierno Nacional a finales de julio en el Congreso de la República para su discusión y aprobación por parte del Legislativo.